



El grupista Javi González, en una acción de ataque, con Alejandro Valle al fondo, en una acción del partido Grupo-Navia. :: SUSANA SAN MARTÍN

El Grupo refuerza aún más su liderato tras derrotar el Navia

BALONCESTO | PRIMERA DIVISIÓN

El Pumarín se deshizo con facilidad del Avilés Sur y los gijoneses miran ya hacia la parte alta de la clasificación

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo del Grupo Covadonga, tras imponerse con facilidad al Navia en el Braulio García por 77-45, refuerza aún más su liderato en la Primera División Nacional de baloncesto.

Los jugadores que dirige Emilio Pérez dieron un recital de buen baloncesto ante un quinteto naviego, que no pudo frenar el poder ofensivo los gijoneses.

El conjunto de la polideportiva sociedad gijonesa marcó ya las diferencias desde el primer parcial del encuentro. La efectividad de Pablo y Escapa ante el aro contrario fue determinante, ya que anotaron la mayor parte de los puntos del conjunto rojillo, que ya decidió el partido al descanso.

► Grupo Covadonga: Alejandro Valle (2), David, Albano (10), Javi González (7), Pablo (21), Escapa (19), Fernando, Antonio Adeba (8), Samuel

(6), Pablo Bretón (2) y Miguel Adebaba (2).

► Club Baloncesto Navia: Alonso, G. García (2), M. Pérez (8), J. García (9), P. González (11), M. González (9), H. Pérez, Álvarez, Cruzado (4), Larriet y Díaz (2).

► Parciales: 13-4, 21-13, 26-17 y 17-11

Por su parte, el Club Baloncesto Pumarín se deshizo con facilidad del Avilés Sur tras vencerle por un cómodo resultado de 69-42.

Los gijoneses se encontraron con un conjunto avilesino mermado por las numerosas bajas, por lo que los visitantes comenzaron el encuentro en zona debido a estas circuns-

tancias y, pese a ello, fue capaz de aguantar el primer cuarto 18-12.

Y ante este hecho, el acierto en el tiro exterior de los locales comenzó a aumentar diferencias en el marcador. Mientras los gijoneses encontraban como superar con facilidad la defensa zonal, los avilesinos volvían a atacarse en ataque y anotar una canasta les costaba mucho. Así al descanso se llegaba con ventaja local 37-22.

En la reanudación, las diferencias fueron aumentando en un partido que ya no tenía historia y en el que el Pumarín reflejó su gran superioridad, por lo que los locales, tras este triunfo, miran hacia la parte alta de la clasificación.

► C. B. Pumarín: Moreno (15), Torri (4), Valvi (2), Montes (7), Javi A. (12), Jorge (7), Litos (3), Aitor (10), Loren (2) y Jaime (7).

► Club Baloncesto Avilés Sur: Agui (5), Edu (3), Diego (10), Fu (6), Bravo (8), Toni (2), Chechu (6) y Samuel (2).

La selecciones preparan las citas nacionales

Las selecciones del Principado de Asturias de baloncesto comenzarán a preparar los distintos compromisos nacionales que tendrán durante el presente año. Los equipos avilés, masculino y femenino, junto con el conjunto infantil masculino, que entrenan Jorge Campomanes con Chus Poves, realizaron el pasado domingo un entrenamiento en las instalaciones deportivas del colegio Ecole, en Lugo de Llanera. Por su parte, la selección infantil femenina, que dirige Gonzalo Bedía con la ayuda de Paula Bergel, realizó su primera toma de contacto del año en el polideportivo de El Cristo, en Oviedo.

Los equipos de la Federación del Principado, en los próximos Campeonatos de España, tienen como objetivo dar el salto de categoría.

► Parciales: 18-12; 19-10; 15-10; 17-10.

La jornada en esta Primera División Nacional se completó con la victoria a domicilio de la Atlética Avilesina contra el Art Chivo (55-63) y la del Club Baloncesto Laviana sobre el Zumosol Sánfer (86-75).

Sorprendió el triunfo del Club Baloncesto Castrillón ante el ante el Mieres B (72-88), mientras que el conjunto gijonés de Il Padrino Codema tuvo jornada de descanso.

Próxima jornada

De la próxima jornada en Primera Nacional destaca la visita del líder Grupo Covadonga a la cancha del Zumosol Sánfer, el equipo revelación de la temporada.

También sobresale el duelo en las alturas entre la Avilesina y el Mieres B, así como el enfrentamiento entre el Avilés Sur y el conjunto gijonés de Il Padrino Codema. Por su parte, el Navia recibe a un Pumarín, que está en alza.

Asturias, subcampeona en el Nacional de segunda categoría

RUGBY

Navarra se subió a lo más alto del podio y Aragón fue la tercera clasificada de estos Campeonatos de España que se celebraron en Zaragoza

:: J. L. C.

GIJÓN. La selección de Asturias consiguió una meritoria segunda plaza conjunta en el Campeonato de España de selecciones autonómicas de segunda categoría cadete e infantil de rugby, que se disputó el pasado fin de semana en el cam-

po de los Pinares de Venecia de Zaragoza.

El primer puesto fue para Navarra y el subcampeonato fue para el equipo del Principado, seguido de Aragón, que cerró el podio. La cuarta plaza fue para Murcia, mientras que la quinta plaza fue para la selección de Extremadura.

El equipo asturiano cadete estuvo formado por Enrique Abascal, Pablo Ramsés Alonso, Carlos Areces, Jaime Baretino, Ignacio Baruque, Ignacio Baruque, Mario Blázquez, Gonzalo Fernández, Eloy Fernández, Antón Fernández, Javier Vidal, Daniel Pablo García, Pedro Valentín González, Arturo Méndez, Juan Pérez, Luis Pérez, Daniel Rodríguez,

Rubén Soriano, Alejandro Suárez, Guillermo Yoldi, Mario Vidal, Hugo Fernández, Diego Martínez, Jai-so Yovanny Ramírez, Abraham Tamargo y Daniel Yáñez.

Por su parte, el conjunto infantil del Principado lo integraron Marcos Cancelas, Sergio Chaves, Oscar Cristóbal Álvarez, Pedro García, Bryan Esnyder, Guillermo Iglesias, Mario Jiménez, Ignacio Paulin, Hugo Sanjuán, Juan Valdés, Marcos Vázquez, David Blanco, Carlos Bares, Luis Caminal, Juan de la Campa, Ian Axel, Álvaro Pérez, Mario Quirós, Sergio Iglesias, Arturo Alonso, Oliver Charles, Guillermo García, Carlos Sánchez, Rubén Dimitrov y José Luis González Fernández.

Tras estos nacionales de base, la competición se reanuda en la División de Honor B, con el partido Durango-Oviedo, además tres encuentros de la Liga regional.



Los asturianos se trajeron un buen segundo puesto de Zaragoza. :: e. c.